



El PA pide más ayudas para las mujeres con familias desempleadas Dolores

Rodríguez: “

Me

duele en el alma ver a nuestros maridos e hijos pedir trabajo en las puertas del Ayuntamiento. El trabajo es un derecho, no un privilegio

”.

La representante de la delegación de la Mujer en el Partido Andalucista y número siete por sus listas, Dolores Rodríguez, ha explicado en rueda de prensa su preocupación por el papel de la mujer ante la situación de crisis y desempleo que está atravesando una gran mayoría de las familias sanluqueñas en las que la mujer suele desempeñar un papel fundamental. [E](#)

[nlace externo...](#)